

# Microsoft va-t-il sortir un iPod Killer ?

Microsoft a une cible qui l'énerve. Qui l'énerve beaucoup : l'iPod d'Apple. En effet, le petit "bonbon blanc nacré" remporte un vrai succès, entraînant dans son sillage le magasin de musique en ligne iTMS.

Mais voilà, après avoir laissé les différents constructeurs s'occuper de la réplique, force est de constater que le résultat est plus que moyen.

Même Sony voit sa suprématie remise en cause au Japon. C'est dire !

Toutefois, il ne faut pas seulement copier et là, Microsoft peut s'appuyer sur ses expériences dans de nombreux domaines pour sortir un produit innovant. En effet, derrière le nom de code Origami se cache un assistant numérique personnel orienté non pas bureautique/professionnel mais grand-public.

Avec la lecture multimédia, la navigation sur Internet sans fil, les jeux et tout ce qui peut intéresser chacun d'entre nous, Microsoft pourrait avoir une arme particulièrement redoutable pour Apple.

Néanmoins, il ne faut pas vendre la peau de l'ours avant de l'avoir tué et attendons les annonces officielles pour juger des forces en présence. Les capacités et le prix seront des facteurs importants pour une éventuelle réussite.

Image : Clubic

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 28 février 2006**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6128-microsoft-va-t-il-sortir-ipod-killer.html>